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secretario sírvase·
hacer el

hacer,
primerSeñor secretario sírvase

llamado a lista.

SECRETARIO: buenas tardes honorables
concejales el primer llamado a lista

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
JHAN CARLOS ALVERNIA VERGEL
MARTHA ANTOLINEZ GARCÍA
CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ
DIEGO FRAN ARIZA PÉREZ
JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ
CLEOMEDES BELLO VILLABONA
DIONICIO CARRERO CORREA
JOHN JAIRO CLARO ARÉVALO
HENRY GAMBOA MEZA Presente
NANCY ELVIRA LORA
CARLOS ARTURO MORENO HERNANDEZ
SONIA SMITH NAVAS VARGAS
CHRISTIAN NIÑO RUÍZ
URIEL ORTIZ RUIZ Presente
RAÚL OVIEDO TORRA Presente
SANDRA LUCÍA PACHÓN MONCADA
WILSON RAMIREZ GONZALEZ
señor secretario
EDGAR SUÁREZ GUTIÉRREZ

Presente

Presente

Presente

Presente

Señor presidente 7 concejales
asistieron al llamado a lista
quórum decisorio.

honorables
sin haber

PRESIDENTE: por favor sírvase el último
llamado en quince minutos.

PRESIDENTE: señor secretario sírvase a
hacer el segundo llamado a lista

SECRETARIO: segundo
honorables concejales

llamado a lista

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
JHAN CARLOS ALVERNIA VERGEL
MARTHA ANTOLINEZ GARCÍA
CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ

Presente
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DIEGO FRAN ARIZA PÉREZ
JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ
CLEOMEDES BELLO VILLABONA
DIONICIO CARRERO CORREA
señor secretario
JOHN JAIRO CLARO ARÉVALO
HENRY GAMBOA MEZA Presente
NANCY ELVIRA LORA
CARLOS ARTURO MORENO HERNANDEZ
SONIA SMITH NAVAS VARGAS
CHRISTIAN NIÑO RUÍZ
URIEL ORTIZ RUIZ Presente
RAÚL OVIEDO TORRA
SANDRA LUCÍA PACHÓN MONCADA
WILSON RAMIREZ GONZALEZ
EDGAR SUÁREZ GUTIÉRREZ

Presente

Presente

Presente

Señor presidente
concejales asistieron
haber quórum.
Presidente: señor secretario sírvase hacer
el tercer y último llamado a lista
Secretario: tercer llamado lista honorables
concejales

nueve
al llamado

honorables
a lista si

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
JHAN CARLOS ALVERNIA VERGEL
MARTHA ANTOLINEZ GARCÍA
CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ
DIEGO FRAN ARIZA PÉREZ
JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTiNEZ
CLEOMEDES BELLO VILLABONA
DIONICIO CARRERO CORREA
señor secretario
JOHN JAIRO CLARO ARÉVALO
HENRY GAMBOA MEZA Presente
NANCY ELVIRA LORA
CARLOS ARTURO MORENO HERNANDEZ
SONIA SMITH NAVAS VARGAS
CHRISTIAN NIÑO RUÍZ
URIEL ORTIZ RUIZ Presente
RAÚL OVIEDO TORRA Presente
SANDRA LUCÍA PACHÓN MONCADA
WILSON RAMIREZ GONZALEZ
EDGAR SUÁREZ GUTIÉRREZ

Presente
Presente

Presente
Presente
Presente
Presente

Presente

Presente

Presente

Presente
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Señor presidente 15 honorables concejales
contestaron el llamado a lista del tercer y
último llamado a lista existiendo quórum.
Presidente: habiendo quórum decisorio y
antes de leer el orden del día, la
presidencia se sirve darle a nuestro
compañero Jhan Carlos Alvernia, feliz día
de cumpleaños que cumplas muchos más Jhan
Carlos, y de igual manera antes del orden
del día el día de las victimas un minuto de
silencio por todas las victimas que ha
dejado en este país un minuto de silencio.
Por todas las victimas que ha dejado este
país.

Presidente: señor secretario sírvase leer
el orden del día.

Secretario: orden del día:
1. Llamado a lista y
verificación del quórum.
2. Consideración
del orden del día.
3 .
para la revisión
sesión plenaria.
4 .

y aprobación

Designación de la
del acta para la

comisión
presente

Himno de la ciudad de
Bucaramanga.
5. Informe de gestión del año
2013. Secretaria de hacienda municipal
doctora Martha Rosa Amira Vega Blanco.
6. Lectura de comunicaciones
7 .
varios.

Proposiciones y asuntos

Leído el orden del día señor presidente.

PRESIDENT;E: leído el orden del día lo
aprueban los honorables concej aLe s ,'

SECRETARIO:, A sido aprobado el orden del
día señor presidente.

Presidente: Continúe señor secretario.
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Tercer punto. Designación de la comisión
para la revisión del acta de la presente
sesión plenaria.
Presidente: se designa al concej al Carlos
Moreno, para la rev i s í ó n del acta del día
de hoy. Continóe sefior secretario.
Secretario: cuarto pinto himno de la ciudad
de Bucaramanga.

Bucaramanga jardín de auroras
Puerta del Sol de mi Santander
Crecen tus suefios conquistadora
¡por siempre unidos para vencer!
Crecen tus suefios conquistadora
¡por siempre unidos para vencer!

Tierra nativa, mágica estrella
Luz de diciembre, bócaro en flor
Emprendedora cordial y bella
El viento mece nidos de amor
Somos semilla de paz y vida
Cosecha fresca de fe y valor
Manos creadoras palmera altiva
De tu destino soy labrador.

SECRETARIO:
presencia
GONZÁLEZ.

sefior presidente, registro la
al Concejal WILSON RAMÍREZ

PRESIDENTE: continóe sefior secretario.
de gestión del afio
hacienda principal

BLANCO.

Quinto punto informe
2013, secretaria de
MARTHA ROSA AMIRA VEGA

SECRETARIO: La presidencia
receso de cinco (5) minutos.
Presidente: sefior secretario
verificar quórum.
Secretario: llamado
verificación del
concejales
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
JHAN CARLOS ALVERNIA VERGEL
MARTHA ANTOLINEZ GARCÍA
CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ

solicita un

sírvase

a lista para
Honorablesquórum.

Presente
Presente
Presente
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DIEGO FRAN ARIZA PÉREZ
JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ
CLEOMEDES BELLO VILLABONA
DIONICIO CARRERO CORREA
señor secretario
JOHN JAIRO CLARO ARÉVALO
HENRY GAMBOA MEZA
NANCY ELVIRA LORA
CARLOS ARTURO MORENO HERNANDEZ
SONIA SMITH NAVAS VARGAS
CHRISTIAN NI~O RUÍZ
URIEL ORTIZ RUIZ Presente
RAÚL OVIEDO TORRA Presente
SANDRA LUCÍA PACHÓN MONCADA
WILSON RAMIREZ GONZALEZ
EDGAR SUÁREZ GUTIÉRREZ

Presente

Presente

Presente

Presente

Presente

Presente

Señor presidente 17 honorables concej ale s
asistieron, contestaron a la verificación
del quórum.

PRESIDENTE: En qué punto, estamos
secretario verificación del quórum.

señor

SECRETARIO: Señor presidente estamos en el
quinto punto Informe de gestión del año
2013. Secretaria de hacienda municipal
Doctora MARTHA ROSA AMIRA VEGA BLANCO.

PRESIDENTE: Tiene la palabra la doctora
MARTHA ROSA AMIRA VEGA BLANCO para que nos
haga un el informe gestión de la secretaria
de hacienda año 2013.

MARTHA ROSA AMIRA VEGA BLANCO
Muy buenas tardes, muy buenas tardes señor
presidente, muy buenas tarde honorables
concejales. Este informe fue enviado con
antelación le hare un resumen de las
diferentes partes que conforman la
Secretaria De Hacienda, la secretaria de
hacienda la conforman primero la parte que
la conforman la liquidación de los
impuestos como tenemos el impuesto predial,
el impuesto de industria comercio, la sobre



taza ambiental,
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tableros entre
la

otros.
parte

Hay
detambién encontramos

fiscalización que nos ayuda a revisar las
diferentes empresas que realmente esta
declaración privada la presente con los
ingresos reales y tenemos una parte que es
el, la prevención de la evasión y los sí
mismos totales entre otros adicionalmente
después de esta fiscalización que se hace
se tiene el recaudo de las principales
rentas del municipio luego viene que el
recaudo le corresponde a la secretaria de
hacienda le corresponde hacer la
liquidación respectivas del impuesto
predial y de los otros impuestos más las
multas referentes a los mismos y los
intereses tanto de mora como de los
intereses corrientes adicionalmente tenemos
la parte que registra estos ingresos que es
el área de contabilidad, la secretaria de
hacienda también hace la proyección delo
presupuesto. Que está en cabeza del
profesional de presupuesto y del área de
presupuesto y fuera de eso. Viene la otra
parte de que es el fondo de pensiones y el
registro de todo que ya está y la
verificación que está en el control también
de los funcionarios incluidos también de la
secretaria de hacienda después de este
esbozo también quiero decir que las
actividades macros que realizó la
secretaria de hacienda lo concerniente a la
parte de calidad lo concerniente a la parte
de control de los diferentes procesos y
procedimiento para de esta manera ya
proceder pasar a ejercer verdaderas
actividades de la secretaria de hacienda.
Empezamos con la parte de fortalecimiento
fiscal, en lo referente al impuesto de
industria y comercio en el 2013. Se
presentaron declaraciones privadas por
(27.308) veintisiete mil trescientos ocho
declaraciones privadas que equivalen a un
valor de ($83.000.804.000) ochenta y tres
mil ochocientos cuatro millones de pesos de
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los cuales habíamos presupuestado
($83.000.000.000) ochenta y tres mil
millones de pesos y de las cuales
recaudamos (86.000.000.000) ochenta y seis
mil millones se van a preguntar que por qué
esta diferencia de ($3.000.000.000) tres
mil millones de pesos por que fuera de eso
cuando se presenta las declaraciones
privadas también se determinan los omisos y
se les manda el aviso de requerimiento para
que haga y presente la declaraclón y se
acerca los contribuyentes a presentar la
declaración' es lo que nos sube el mismo
control a 10s($86.000.000.000) ochenta y
seis mil millones de pesos hay lo que le
acabo de decir les corresponde a (2.183)
dos mil ciento ochenta y tres declaraciones
(2.452) dos mil cuatrocientos cincuenta y
dos también fue por los emplazamientos que
se hicieron que equivalen a ($527.000.000)
quinientos veinte siete millones de pesos,
con unas multas de ($566.000.000)
quinientos sesenta y se i s millones de
pesos, adie ion a1men te estas de eLaracion es
se revisan se hace un cruce con la OIAN de
las cuales se presentaron emplazamientos
para corregir (45)cuarenta y cinco que
equivalen a ($20.000.000) veinte millones de
pesos, y de requerimiento ordinario (23)
veinte tres se presentaron oficios
persuasivos (823) ochocientos veinte tres,
que la persona tiene la oportunidad de
acercarse declarar o de hacer las
correcciones necesarias.
Nos vamos ahora a la parte 'de retención en
la fuente industria y comercio los agentes
retenedores (1786) mil setecientos ochenta
y seis y auto retenedores (12) doce, pagos
realizados por retención en la fuente
(15.261) quince mil doscientos sesenta y
uno, para un total de (21.385) veintiún mil
trescientos ochenta y cinco.

Seguirnos con el
pasado en los

IMPUESTO PREOIAL, el
predios declarados

año
en
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Bucaramanga (153.000) ciento cincuenta y
tres mil de los cuales facturamos un
impuesto predial liquidado de
($105.000.000.000) ciento cinco mil
millones de pesos, nosotros presupuestamos
($82.840.000.000) ochenta y dos mil
ochocientos cuarenta millones de pesos, se
recaudaron ($70.900.000.000) setenta mil
novecientos millones de pesos, los cuales
corresponden al (86%) ochenta y seis por
ciento cabe recordar que por este impuesto
que se recaudó prácticamente hicimos un
descuento de ($15.000.000.000) quince mil
millones de pesos, el año pasado 'estábamos
con el descuento del (20%) veinte por
ciento, adicional mente de las vigencias
anteriores e, e, e habíamos calculado
($28.000.000.000) veinte ocho mil millones
de pesos que si restamos ($15.000)quince
mil, ($7.543.000.000.000) siete mil
quinientos cuarenta y tres millones de
pesos, que corresponde al (50%) cincuenta
por ciento, acá tenemos una discriminación
de los predios de los cuales (158.062)
ciento cincuenta y ocho mil cero sesenta y
dos de los cuales predios de uso público
(1.044) mil cuarenta y cuatro predios,
predios de propiedad del municipio (2.925)
Dos mil novecientos veinticinco predios.

EXCEPCIONES DEL IMPUESTO PREDIAL (854)
seCClones que equivalen a ($243.315.845)
doscientos cuarenta y tres millones
trescientos quince mil ochocientos cuarenta
y cinco, ahora nos vamos y las Excepciones,
las Excepciones fueron (853) que equivalen
a ($243.315.845) doscientos cuarenta y tres
millones trescientos quince mil ochocientos
cuarenta y Clnco, aquí están las
excepciones de las iglesias predios donde
se ejerce culto que son las iglesias sin
discriminar que clase de religión es, y
adicionalmente de nosotros está conformado
y es la norma y estipulado por acuerdo del
concejo.
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Tenemos el impuesto de espectáculos
públicos dentro del impuesto de
espectáculos públicos, como usted sabe, en
el año 2012 salió una nueva ley de
espectáculos públicos en el cual sale del
ministerio nosotros hacemos acá el control
de esa ventanilla única está en la
secretaria del interior, la secretaria de
hacienda hace el control que realmente
cumpla con el control de las
especificaciones de artes escénicas y se
hizo un recaudo de ($67.968.000) sesenta y
siete millones novecientos sesenta y ocho,
y espectáculos ($44.291.000) cuarenta y
cuatro millones doscientos noventa y uno,
de publicidad exterior salieron (340)
trecientas cuarenta resoluciones para un
valor total de ($231.709.000) doscientos
treinta y un millones setecientos nueve
mil, publicidad exterior visual en recauda
dieron de (301.897.000)trescientos un
millón ochocientos noventa y siete, ya que
el año pasado se hicieron un inventario y
un control. de vallas esos fue lo que
incremento realmente la liquidación de este
impuesto.

Del alumbrado público: el alumbrado público
como ustedes muy bien lo saben, ya está
constituido a las varias comercializadoras
de energía, ya está constituido como una
declaración privada, en las cuales ellos
tienen que presentarnos la declaración de
acuerdo a la comercialización de la
energía, entre las p~incipales
comercializadoras tenemos:
LA ENERGÍA EMPRESARIAL DE LA COSTA, ASP,
ISAGEN, SP; ELECTRIFICADORA DE SANTANDER,
que es la mayor que recauda de los, el
impuestos de alumbrado públicos de la venta
de energía a la parte residencial. PATIA
ESP, RITOQUE, GSP, ITALCOL. SEVICOL S.A.,
en liquidación, que es para la
comercializadora de la electrificadora y
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ahora la electrif{cadora adsorbió
totalmente que quedo remplazada por
empresas Públicas de Medellín, el .alumbrado
público vigencia 2013 recaudamos ($24.725)
veinticuatro mil setecientos veinticinco y
de, y de la vigencia 2013 también se
recaudaron para un total de
($26.726.000.000) veintiséis mil
setecientos veintiséis millones de pesos.

La sobre taza a la gasolina tenemos de
distribuidores mayoristas tenemos a TERPEL,
ECOMOVIL DE COLOMBIA, PETROLEOS DE MILENIO,
ORGANISACION UNITRANSA, ·el recaudo de la
gasolina adicionalmente a diciembre 30
fueron ($22.027.000.000) veintidós mil
veintisiete millones de pesos y a enero
primero fueron ($23.514.000.000) veintitrés
mil quinientos catorce millones de pesos.

Comportamiento de los ingresos: nos vamos
ahora para parte del presupuesto, tenemos
en comportamiento de los ingresos, y luego
vamos a hablar del comportamiento del
gasto, el comportamiento de los ingresos
está constituido por:
• Ingresos tributarios
• Ingresos no tributarios
• Ingresos corrientes
• Total de recursos de
capital
Tenemos de los recursos tributarios que es
de la parte de recursos propios, habíamos
presupuestado (257.000.000.000) doscientos
cincuenta y siete mil millones de pesos de
los cuales recaudamos ($236.000.000.000)
doscientos treinta y seis mil millones de
pesos quedando pendiente ($20.766.000.000)
veinte mil setecientos sesenta y seis mil
millones de pesos, donde el recaudo de
estos ingresos tributarios llegan al
91.95, y nos faltó por recaudar el 8.05.

Total de no
($560.821.000.000)

tributario :.
quinientos sesenta

esta
mil



ochocientos
los cuales
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veintiún millones de pesos, de

se recaudaron ($297.000.000.000)
doscientos noventa y siete mil millones de
pesos, faltaron por recaudar
($263.000.000.000) doscientos sesenta y
tres mil millones de pesos, el cual el
recaudo llega a un 53.06% par a un total de
ingresos tributaria ($818.263.000.000)
ochocientos dieciocho mil doscientos
sesenta y tres millones de pesos de los
cuales recaudamos ($534.000.000) quinientos
treinta y cuatro mil millones de pesos,
quedando pendientes por recaudar
($283.000.000.000) doscientos ochenta y
tres mil millones de pesos, para un total
de porcentaje (61.31%) sesenta y uno punto
treinta y uno por ciento, total de recursos
por recaudar (130.000) ciento treinta mil,
y recaudamos (163.000)ciento sesenta y tres
mil, quedando pendiente (56.000)cincuenta y
seis mil, para un total de recaudo (75.33%)
setenta y cinco punto treinta y tres, el
presupuesto aprobado de ingresos es
($1.000.000·.048.000) un billón cuarenta y
ocho mil de los cuales recaudamos
($707.745) setecientos siete mil
setecientos cuarenta y cinco, Quedando por
recaudar ($340.664.000.000) trescientos
cuarenta mil seiscientos sesenta
millones de pesos, logrando un
recaudo de (67.51%) sesenta y
cincuenta y uno. Ahí aparecen %
y nos hace una proyección de
que les acabe de dar.
Seguimos ahora con la parte de· INGRESOS
como podemos ver en el cuadro los ingresos
de los tributarios de los impuestos
directos, está el predi al unificado en la
cual como le había comentado habíamos
recaudado ($82.540.000.000) ochenta y dos
mil quinientos cuarenta millones de pesos
recaudamos ($7 0.000.000.000.000) setenta
mil millones de pesos quedando pendiente
por recaudar de acuerdo a lo presupuestado
(11.939)once mil novecientos treinta y

y cuatro
ingreso de

siete punto
las barras

los valores
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nueve un (85.59%) ochenta y cinco punto
treinta y nueve por ciento. Si me voy a lo
liquidado que fueron ($.105.000.000.000)
ciento cinco mil millones de pesos y
quedaria. pendiente por recaudar
aproximadamente ($20.000.000.000)' veinte
mil millones de pesos, seguimos las
vigencias anteriores habiamos proyectado
recaudar de vigencias anteriores
($15.000.000.000) quince mil millones de
pesos, de los cuales recaudamos
($7.543.000.000) siete mil quinientos
cuarenta y tres millones de pesos,
quedándonos pendientes ($7.456.000.000)
siete mil cuatrocientos cincuenta y seis
millones de pesos, alcanzando superar el
(5O .29% ) eineuenta punto' ve inti nueve por
ciento de recaudo de las vigencias
anteriores.
Tenemos adicionalmente de los impuestos
indirectos tenemos la delineación urbana
espectáculo~ publico industria y comercio
que es otras de las fuentes de mayor
ingreso en la cuales nosotros habiamos
presupuestado ($83.000.000.000) ochenta y
tres mil millones de pesos, recaudamos
($86.000) ochenta y seis mil superando la
meta como les habia explicado anterior
($3.141) tres mil ciento cuarenta y uno
para un porcentaje (103%) cinto tres por
ciento, de las vigencias anteriores
habiamos recaudar ($10.000.000.000) diez
mil millones de pesos recaudamos
(4.578)cuatro mil quinientos setenta y ocho
quedando por recaudar (5.621) cinco mil
seiscientos veintiuno llegando a un
porcentaje de recaudo del (43.79%) cuarenta
y tres punto setenta y nueve por ciento.
En alumbrado público se proyectó recaudad
24.440.000.000 veinticuatro mil
cuatrocientos cuarenta millones de pesos de
los cuales ($26.726.000.000) veintiséis mil
setecientos veintiséis mil millones de
pesos, para un mayor recaudo de
($2.286.000.000) dos mil doscientos ochenta
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Y seis mil millones de pesos, llegando a un
(109%) ciento nueve por ciento.
Le sigue en registro de marquillas
propagandas avisos propagandas de avisos y
tableros la propaganda de avisos y
tableros.· En lo de avisos y tableros
llegamos a ($9.980.000.000) nueve mil
novecientos ochenta millones y de la
vigencia anteriores a 624 de los cuales en
aVlSOS y tableros también supera ($10.561)
diez mil quinientos sesenta y uno de los
cuales llegamos a un (106%) ciento seis por
ciento.
Seguimos con rifas, rifas, la sobre taza a
la gasolina que es otra de las fuentes que
está prácticamente de tercera pues
necesitamos recaudar ($25.000.000.000)
veinticinco mil millones de pesos,
recaudamos ($23.000.000.000 ) veintitrés mil
millones de pesos, quedándonos por. recaudar
($1.465) mil cuatrocientos sesenta y cinco,
llegando a .una metra de (94.06%) noventa y
cuatro punto cero seis por ciento,
Adicionalmente tenemos el impuesto de
transporte de gasoductos y oleoductos, el
degüello de ganado, estampilla de bienestar
para el anciano la publicidad exterior
virtual y las estampillas departamentales
de estos ingresos tributarios habíamos
proyectado recaudar (257.442) doscientos
cincuenta y siete mil cuatrocientos
cuarenta y dos, de los cuales se recaudaron
($236.000.000) doscientos treinta y seis
mil millones de pesos quedando ·pendiente
por recaudar 20.756 veinte mil setecientos
cincuenta y seis alcanzando a un (91.55%)
alcanzando un noventa y uno punto cincuenta
y cinco por ciento.
De los Ingresos No Tributarios tenemos
nomenclatura urbana la caseta de
Bucaramanga lo de multas lo de
participaciones lo del sistema general de
participación del sistema general de
participación, de edu~ación, de salud
llegando a un recaudo de no tributario
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llegando a participación, habiendo
proyectado de ($560.000.000.000) quinientos
sesenta mil millones de pesos recaudamos
($297.000.000.000) doscientos noventa y
siete mil millones de pesos quedando por
recaudar ($263.000.000.000) para llegar a
un porcentaje de (53.09%) cincuenta y tres
punto cero nueve por ciento.
Del total de Ingresos Corriente habíamos
proyectado ($818.000.000.000) ochocientos
dieciocho mil millones de pesos, Recaudamos
($534.000.000.000) doscientos treinta y
cuatro mil millones de pesos, quedando
pendiente ($283.000.000.000) doscientos
ochenta y tres mil millones de pesos, para
un porcentaje (65.31%) sesenta y cinco
punto treinta y uno por ciento.

Nos vamos para la parte de Recursos De
Capital de los cuales proyectamos por
recaudar ($230.136) doscientos treinta
ciento treinta y selS recaudando
($173.000.000.000) ciento setenta y tres
mil millones de pesos quedando pendiente
por recaudar ($56.000.000.000) cincuenta y
seis mil millones de pesos para un total
(75.33%) setenta y cinco punto treinta y
tres por ciento.

De los Ingresos Totales se había proyectado
($1.000.000.048.000) un billón cuarenta y
ocho mil, ($707.745.000.000) setecientos
siete mil setecientos cuarenta y cinco
millones de pesos, quedando por recaudar
($340.000 ..000.000) trescientos cuarenta mil
millones de pesos, llegando a un porcentaje
(67.51%) sesenta y siete punto cincuenta y
uno por ciento,

Ahora vamos a los Egresos, queda claro que
el presupuesto de ingresos era
($1.000.000.048.000) un billón cuarenta y
ocho mil, de los cuales recaudamos
($707.000.000.000) setecientos siete mil
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millones, setecientos siete mil millones de
pesos.
Referente a los egresos contarnos los Gastos
De Egresos contarnos con los gastos de
funcionamiento, el servicio a la deuda, y
gastos de .inversd ó n teniendo que gastos de
funcionamiento presupuestarnos gastar
($840.769.000.000) ochocientos cuarenta mil
setecientos sesenta y nueve millones de
pesos, de los cuales ejecutarnos
($83.454.000.000) ochenta y tres mil
cuatrocientos cincuenta y cuatro millones
de pesos, quedando por ejecutar
($1.315.000.000) mil trescientos quince
millones de pesos, llegando a una ejecuclon
del (98 .45% ) noven ta y o.cho Pun to euarenta
y cinco por ciento.
El servicio a la Deuda Publica Se habia
proyectado ($17.899.000.000) diez. y siete
mil ochocientos noventa y nueve millones de
pesos, de los cuales ejecutarnos
($15.884.000.000) quince mil ochocientos
ochenta y cuatro millones de pesos,
quedando por ejecutar ($ 2.006.000.000) dos
mil seis millones de pesos, legando a un
pago de la deuda (88.80%) ochenta y ocho
punto ochenta por ciento.
Gastos De Inversión ($917.343.000.000)
novecientos diez y siete mil trescientos
cuarenta y tres mil millones de pesos, del
presupuesto ejecutado ($640.000.000.000)
seiscientos cuarenta mil millones de pesos,
quedando pendiente por . ejecutar
($376.000.000.000) trescientos setenta y
se i s mil millones de pesos, para una
ejecución de (58.94%) cincuenta y ocho
punto noventa y cuatro por ciento.

El Total De Los Egresos llegarnos a un
presupuesto final ($1.019.000.000) mil diez
nueve millones de pesos. De los cuales
ejecutarnos ($639.000.000) seiscientos
treinta y nueve mil mill00es de pesos.
y de ingresos teniamos unos ingresos
ejecutados de ($707.000.000.000)
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setecientos siete mil millones de pesos,
aquí más o menos están las barras ustedes
las tienen allá de los gastos de
funcionamiento del servicio a la deuda,
como podemos ver el presupuesto está
contemplado y los gastos de funcionamiento
que llega al Doctor ALBERTOal (9.8) nueve
punto ocho al (10) diez los gastos de
funcionamiento de acuerdo al presupuesto
total al (9.8) nueve punto ocho.
En los Gastos De Inversión que llega que es
el (84%) ochenta y cuatro por ciento, y el
(4%) cuatro por ciento que es la deuda
pública, acá tenemos descriminado cual fue
el comportamiento de los egresos y tenemos
también la deuda pública, la deuda pública
a 31 de diciembre la deuda, la deuda
pública saldo a diciembre de 2013, está a
en ($108.850.000.000) ciento ocho mil
ochocientos cincuenta millones de pesos.

Nos vamos ahora en lo relacionados a la
parte contable, en la parte contable, me
gustaría. manejar de pronto los índices,
tiene allá lo de los índices, la hojita de
los índices, ábramelo, me espera un
segundito, acá en la parte contable
volvemos ya manejar la parte trasversal
hablando de la parte presupuestal ya nos
vamos a registro, podemos ver los ingresos
fiscales ahí los cuadros comparativos de
los ingresos tributarios por valor de a
diciembre 13 por ($249.000.000.000)
doscientos cuarenta y nueve mil millones
de pesos, no tributarios (27.662) veinte y
siete mil seiscientos sesenta y dos,
devoluciones y descuentos, aquí ya podemos
ver la parte descuentos podemo~ también
mira la parte del sistema legal de
participación las otras transferencias los
ingresos operacionales nos llega a
($532.000.000.000) quinientos treinta y dos
mil millones de pesos, quinientos treinta y
dos mil millones de pesos y los gastos de
operación ($537.000.000.000) quinientos
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treinta y siete mil millones de pesos,
para un excedente de ejercicio de (14.122)
catorce mil ciento veintidós, también
tenernos el índice de liquides por cada
peos que debernos tenernos (1.88) uno punto
ochenta y ocho para respaldar las deudas
más o menos ese el presupuesto ahí está el
cuadro de indiferentes índices, índice de
endeudamiento y el índice de liquidez ahí
podernos ver perfectamente cómo está la
situación financiera de la alcaldía de
Bucaramanga.

A diciembre 31 de 2013 teníamos un
Patrimonio (1.901.000.000.000) un billón
novecientos un mil teníamos, ahí vuelve a
aparecer la utilidad de 14.122.000.000
catorce mil ciento veintidós millones de
pesos, donde a diciembre de 2013 la
administración de Bucaramanga. registra un
estado de actividad financiera económica y
social en un excedente del ejercicio
14.122.000.000 catorce mil ciento
veintidós millones de pesos, de los
ingresos operacionales del 2013 por
($532.000.000.000) quinientos treinta dos
mil millones de pesos, mientras los gastos
de op e r a c a on para la vigencia 2013 fueron
de ($537.000.000.000) quinientos treinta y
siete mil millones de pesos, ese ahí está
el cuadro de los descuentos que está
totalmente registrado.

Ahora nos vamos para el fondo territorial
de pensiones, del fondo territorial de
pensiones, tenernos pensionados de la
ALCALDÍA BUCARAMANGA, tenernos pensionados
de la DIRECCIÓN DE TRÁNSITO, tenernos de la
CAJA DE PREVISIÓN SOCIAL, de BOMBEROS, de
ISABU, y el INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA,
de la alcaldía en el 2013 poseernos (960)
novecientos sesenta pensionados a
comparación con el 2012 de (969)
novecientos sesenta y nueve, con una
diferencia de (19) diecinueve. En· TRÁNSITO
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(52) cincuenta y dos y seguimos con (52)
cincuenta y dos. La CAJA DE PREVISIÓN (12)
doce (12)· doce. El ISABU (30) treinta,
(30) treinta. Estoy haciendo comparación
2012, a12013. Bomberos hay (13) trece, y de
2013 mantiene los (13) trece. INSTITUTO
MUNICIPAL DE CULTURA en este momento no
tiene para un total de pensionados del
2012, (1096)mil noventa y s e i s , y de 2013
(1067) mil sesenta siete, de las cotas
partes por cobrar están pendientes
(15.897.000.000) en quince mil ochocientos
noventa y siete millones, de las partes por
cobrar ($5.198.000.000) cinco mil ciento
noventa y ocho millones de pesos, durante
la vigencia d 2013 a generado pagos por
cuotas parte pensionales por valor de
(2.124.000.000) dos mil ciento veinticuatro
millones de pesos, y recudo por valor de
($1.981.000.000) mil novecientos ochenta y
un millones de pesos.

En el fondo territorial de pensiones del
municipio de Bucaramanga tiene un cobro
masivo de cuotas partes' pensionales desde
el año 1.954, a cargo de 31 entidades
actualmente están vigentes (79) setenta y
nueve entidades, cuyas cuentas fueron
debidamente determinadas al 30 de diciembre
de 2013, previo ajuste de algunos saldos
($15.890.000.000) quince mil ochocientos
noventa millones de pesos, a diciembre de
2013, a recaudado por concepto de cuotas
partes pensionales de ($22.197.000.000)
veintidós mil ciento noventa y siete
millones de pesos.

El cálculo

reconozcan
prácticamente
actuarial y

actuarial ya en el COMPES
cumplimos con los requisitos para que nos

una parte y' que ya
nos paguen el cálculo

podríamos determinar cuánto
seria nuestro cálculo actuarial y entrar ya
el COMPES a pagarnos una cantidad de
pensionados.
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Esto prácticamente es el informe de
hacienda, es un informe general de las
diferentes dependencias, diferentes áreas,
que maneja la secretaria de hacienda
realmente el 2013 fue un buen año, corno
ustedes pueden ver lograrnos unos indices
altos de recaudo de las diferentes fuentes.
y adicionalmente ya entrarnos a la ejecución
de la mayor parte del plan de desarrollo
gracias.

PRESIDENTE: A usted Doctora MARTHA ELMIRA
VEGA, Tiene la palabra el concejal JHAN
CARLOS ALBERNIA VERGEL.

JHAN CARLOS ALBERNIA VERGEL
Gracias presidente, un saludo especial para
usted y para la secretaria de hacienda,
equipo de trabajo para los honorables
concejales de Bucaramanga, los asistentes
la policia nacional buenas tardes para
todos. Presidente Darle gracias a usted a
la mesa directiva por los mensajes de
cariño y felicitación y respecto al terna de
hacienda, Doctora MARTHA, MARTHA VEGA, hace
poco estuvo el Tesorero Municipal, y los
honorables concejales estuvimos suprema
atentos al terna que el manifestó y por
supuesto yo sé que en la tarde de hoy. Los
honorables concejales yo sé que va a
dirigir también respecto a este terna porque
nos dejó el muy preocupados; yo sé que la
secretaria de hacienda tiene una
responsabilidad muy grande con el terna de
las finanzas públicas y sobre todo una
responsabilidad que no se le puede olvidar
a la secretaria de hacienda y es el terna
del saneamientos de las finanzas públicas.
porque yo pienso que tenernos una
responsabilidad con las administraciones
futuras, de que la alcaldia y el
presupuesto que la alcaldia quede saneado,
por supues to esto es una respon sabi1ida d y
pienso que se debe acatar esta
responsabilidad se debe tornar de una manera



FOLIO 21
muy seria y muy pertinente y por supuesto
el tesorero municipal nos dejo muy
preocupados porque el manifiesta que desde
el 2013 este déficit que tiene la
administración municipal este tema de
liquidez se ha vuelto una situación
inmanejable fue las palabras que dijo el
tesorero municipal. Sobre este tema del
presupuesto y de déficit concretamente que
desde el 2013, se ha vuelto se había
convertido en una situación inmanejable y
también manifestaba que para el año 2014,
según la experiencia que el tenia y su
conocimiento que para el año 2014 a partir
de junio.

JHON

Iba a ver un problema de iliquidez aquí en
el municipio de Bucaramanga yo se Doctora
Martha que usted conoce el tema más que
nosotros por supuesto más que los
honorables concejales pero si no podíamos
dejar pasar el día de hoy. Sin poder
decirle que esa venida del tesorero del
municipio aquí al concejo Bucaramanga nos
ha dejado supremamente preocupados él nos
explicó la situación y nos hablaba de unas
deudas acumuladas año tras año pero que
nadie le Parábolas a lo que el dec~a que es
más que ni siquiera los invitaba a los
concejos de gobierno que hacia el alcalde
municipal y que pareciera que no se
estuviera escuchando que él lo decía aquí
en el concejo responsablemente pero sabía
que era una realidad y que era una cruda, y
que era una cruda realidad también pues
lógicamente nos hablaba de que ese déficit
no se podía cubrir con crédito y que la
única solución la tenía el doctor MALAVER
por supuesto el jefe y presupuesto y usted
Doctora MARTHAVEGA como la responsable de
la secretaria de hacienda y que la solución
que el planteaba era reducir el gasto en la
ejecución de los proyectos aquí en la
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alcaldía de Bucaramanga y para la ciudad
entonces Doctora MARTHA pues quería dejar
esta inquietud mi compañero CLOMEDES tiene
más inquietudes al respecto pero Sl

reiterarle' nuestra preocupación y
sobretodo Doctora MARTHA con mucho respeto
decirle que es una responsabilidad de usted
y de la administración en general dejar
saneada las finanzas para la próximas
elecciones y por supuesto que usted nos
diga que, que objetivos que metas se va a
trazar gracias presidente.

PRESIDENTE: tiene la palabra el concejal
CLEOMEDES BELLO VILLABONA.

CLEOMEDES BELLO VILLABONA.
Gracias señor presidente, quiero saludar
muy especialmente a todos los concejales a
la Doctora MARTHA, y su equipo de trabajo
haber Doctora MARTHA, yo le puse atención
al informe que, que usted nos envió y el
que usted nos explica aquí en el concejo de
Bucaramanga y pues me parece que todo está
bien, pero al final todo está mal, porque
mire que el problema corno decía el
compañero JHAN CARLOS aquí el Doctor JHAN
CARLOS ALVERNIA hay un problema hay un
déficit en el municipio yeso viene desde
que se posesiono el alcalde el Doctor LUIS
FRANCISCO BOHORQUEZ, porque si no estoy
mal, si ust ed tubo en el empalme de esa
administración con la anterior usted lo
recibieron con (45.000.000.000) cuarenta y
cinco mil millones de déficit pero la
felicito doctora Martha, porque usted en
vanguardia habla de que ya no hay sino
(13.000.000.000) trece mil millones de
déficit quiere decir que en esta
administración ya por, lo menos saneo
alrededor de (30.000.000.000) treinta mil
millones déficit según declaraciones que
hay de parte del grupo financiero o del
grupo económico de la ciudad de Bucaramanga
porque de la administración por que el
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DOCTOR LUIS FRANCISCO lo recibió con más de
(40.000.000.000) cuarenta mil millones de
déficit pero por fortuna hoy ya
prácticamente no se debe (13.000.000.000)
trece mil millones de déficit o se no se
deben sino que no hay sino
(13.000.000.000) trece mil millones de
dé ficit , eSoto quiered eeirq ue se ha he cho
una excelente gestión de parte suya de
parte del jefe de presupuesto a todo su
equipo a excepción del tesorero que nos
trae otro informe totalmente distinto de
tal manera que si hay tres dependencias dos
dependencia o tres dependencias que es la
de contabilidad, la de presupuesto, y sé
que la que dirige esa dependencia pues yo
creo que tendria que ponerse de acuerdo
para opinar o por lo menos para decir por
qué nada concuerda con lo que nosotros
tenemos y mire Doctora MARTHA en u~ boletin
de prensa el 920 de la alcaldia de
Bucaramangao el 22 de octubre del 2013
donde el alcalde dice que el déficit es de
(45.000.000.000) cuarenta y cinco mil
millones de pesos palabras menos, palabras
más, de palabras del alcalde de
Bucaramanga no sé qué opina de eso si era
que el alcalde estaba diciendo mentiras
pero al 31 de diciembre de 2013, eso era el
tema que se hablaba de (45.000.000.000)
cuarenta y cinco mil millones pesos de
par te del señor a1cal dei n cL usiven o fue
del tesorero fue de él y hayo tenga el
boletin de martes 22 de octubre de 2013,
entonces yo por eso me di a la tarea de
pedir las coplas del concejo de gobierno
de las ultimas actas del concejo de
gobierno no se el señor secretario, porque
no nos las hizo llegar donde el grupo
económico seria que le comento le dijo a la
administración municipal que era lo que
estaba sucediendo porque me parece que esos
concejos de gobierno es para tratar temas
de la administración y sobre todo temas
financieros porque una administración sin



FOLIO 24
recursos como funciona, que la secretaria
de hacienda me imagino que hizo sus
apreciaciones de lo que estaba sucediendo
con los recursos del municipio con él, de
la parte de las finanzas del municipio no
se el señor tesorero el señor secretario
del concejo porque no nos hizo llegar las
acta del concejo de gobierno que se
pidieron, que se pidieron presidente para
poder hacer este debate para por lo menos
poder tener algo concreto de lo que se ha
hablado y de lo que se hizo y por eso,
Doctora MARTHA yo le pregunto pero pude
conseguir un decreto, pude conseguir un
decreto, que es decreto Doctor MALAVER y
Doctora MARTHA el decreto número 009 de 31
de enero d~' 2014, y ese decreto lo veo aqui
y está firmado por el señor alcalde de
Bucaramanga, haber está firmado por el
Señor LUIS FRANCISCO BOHORQUEZ decreto de
31 de enero de 2014, y dice presidente si
me permite, Sl me permite señor presidente,
le voy a leer parte del decreto para que
el Doctor MALAVER y Doctora MARTHA, me
expliquen qué es lo qu~ sucede con este
decreto, donde el señor alcalde dice por el
cual se realizan unos ajustes al
presup u esto gen era1 de gastos del .mun iciPio
vigencia fiscal 2014 no se Sl todo está
bien para que salió este decreto y dice en
su:
Articulo primero decreta: de conformidad
con la resolución 24 del 23 de enero 2014
la secretaria hacienda incorporase al
presupuesto. Honorables concejales
presidente incorporase al presupuesto del
año 2014 como presupuesto como .inqreso y
como gasto la suma de ($95.051. 000.000)
noventa y cinco mil cincuenta y un millón
de pesos

le pregunto durante este decreto recursos
propios por (52.000.000.000) cincuenta y
dos mil millones de pesos que es el mismo
valor que el tesorero nos ha venido

OONCEJD·.DE
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planteando a nosotros honorables concejales
yeso quedo como registro presupuestal a
diciembre de 2013, señor, Doctora MARTHA, y
hoy 9 de abril yo quiero preguntarles si
esa resolución ya se aplicó al presupuesto,
yo quiero saber si ya se aplicó, o si no se
aplicado explíqueme porque no se ha hecho,
o porque .no se ha aplicado esta resolución,
pero este es un decreto que está firmado y
creo que debe tener la, este decreto, vea,
mire quien tiene este decreto esta abalado
por la Doctora MARTHA, ROSA EMIRA VEGA. Y
por el Doctor ALBERTO MALAVER SERRANO yo
quiero entonces saber si todo está
perfecto, que ha sucedido si todo está
perfecto, que ha sucediendo con este
decreto que está firmado por el alcalde , o
el alcalde que será lo que está pensando,
por eso quería saber qué es lo que está
pasando honorables concejales conocer las
actas del concejo de gobierno· del municipio
de Bucaraínanga.
Doctor MALAVER nosotros aquí inclusive. Yo
sé si el tesorero creo que antes de
finalizar el año, también nos había
comentado, presidente del déficit que se
estaba presentando. Pero a 31 de diciembre
antes de cumplirse la vigencia registros
presupuestales se venían expidiendo yeso
es el reporte de presupuesto usted yo creo
que debe saber porque se hacían estos
registros presupuestales y viniendo de
fondos comunes cuando sabía que el hueco
fiscal de octubre, noviembre y diciembre
fueron registros presupuestales muchísimos
no sé yo quisiera saber cuántos ·registros
presupuestales se emitieron a esa fecha en
los meses de octubre, noviembre y
diciembre: de fondos comunes y
quisiera saber doctor MALAVER, si usted me
puede hacer llegar el nombre, el valor, la
fecha del contrato. De cada registro
presupuestal de octubre, noviembre y
diciembre. Cuantos registros presupuestales
por falta de e emitieron y quiero saber
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también por el valor y de los que
expidieron en fondos comunes, esa es una
petición que se la hago ahí verbalmente
doctor MALAVER porque sería importante
nosotros conocer que es lo que ha pasado y
corno están estos recursos sobre todo en
estos meses cuando ya sabíamos a que
apuntaba y cuál era el déficit tan amplió
que existía en el, en el municipio de
Bucaramanga.

Mire yo quiero preguntarle Doctora MARTHA
y, Y sobre todo que usted en la jefe de
presupuesto yo no sé si el informe que el
Doctor RICARDO nos trajo a nosotros aquí
corno tesorero del municipio yo quiero saber
de primera voz de usted, es cierto o es
mentira lo que el doctor el tesorero nos
dijo acá de ese déficit que apunta a los
($86.000.000.000) ochenta y seis mil
millones de pesos, y que si no puedo estar
mal puedo concluir que puede llegar a los
(10.000.000.000) diez mil millones de
pesos, o por lo menos ya va en
($86.000.000.000) ochenta y seis mil
millones de pesos y ya va pasando de estos
yo no sé eso es cierto es mentira o que es
lo que sucede o falta de coordinación entre
la secretaria la tesorería y el jefe de
presupuesto~ eso es bueno aclararlo aquí
porque mire que ha salido por los medios de
comunicación yeso es ahí un terna ahí mismo
donde usted está sentada, el tesorero nos
dio este informe hace creo tres días
cuatro días sucedió yo si quiero saber la
verdad porque es que el tesorero viene nos
entrega un informe inclusive lo tenernos por
escrito inclusive está en el audio todo lo
que él dijo y usted corno secretaria de
hacienda ha hablado otra cosa distinta que
usted está el déficit fiscal, esta en
($86.000.000.000) ochenta y seis mil
millones de. pesos, pero usted dice párrafo
más párrafo menos, de VANGUARDIA que ese
déficit no pasa de (13.000.000.000) trece

CONCEJO. DE
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mil millones de pesos, y que en una ciudad
como Bucaramanga es algo normal.
Inmanejable, pues ojalá dios que esos sea
así. Por eso qu i e r o saber porque desmiente
usted al tesorero o quien es el que nos
está diciendo mentiras. Eso sí tenemos que
tener claridad, porque todo esto no es
invento. Sino lo que está escrito, lo que
escrito, escrito esta, y no lo podemos
cambiar. Yo quiero hacerle otra pregunta
aquí es son términos tan técnicos y, y, y
yo sí quiero preguntarle o sea aquí se lo
que usted pretende, o lo que usted
concluido, y ha halado, lo que yo pienso
que ustedes están comentando que con los
recursos del 2014, tan pagando lo que se
debe del 2013, y así sucesivamente o sea
para pagar el hueco que se haga este año
los pagamos con los recursos del 2015 y así
sucesivamente ,entonces cuando, cuando
vamos nosotros a decir que el municipio no
tiene o no esta en este, en este problema
grave que tiene financiero, mire porque es
la preocupación de nosotros. Yo no veo si
es coherente pagar cuentas de la. vigencia
de 2013, con recursos del 2014. Que tiene
una expectativamente totalmente diferente,
ahora hay un plan de desarrollo que está
prácticamente en este momento en el mejor
por decirlo así, en el mejor de los
momentos de la administración para ejecutar
obras para desarrollar el plan de
desarrollo, pero los recursos de este año
tenemos que utilizar para lo que se dejó de
pagar en el año 2013. Eso lo vamos a seguir
haciendo así y 2015 pagamos 2014, mire
honorables concejales ojala está no suceda
pero si esto es cierto si la Doctora MARTHA
no nos desmiente lo que el tesorerb dijo en
junio no hay con que pagar ni siquiera la
nómina del municipio de Bucaramanga, o en
julio, porque nos valla bien en julio, en
julio quienes van a pagar los platos rotos
Doctora MARTHAlas pobre EPS, el empleado.
La persona que gana que gana un milloncito
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de pesos, le tiene que esperar tres y
cuatro meses cuando los pensionados mucha
gente, esa gente que le ha tocado prestar a
usura para legalizar un contrato, porque
legalizar un contrato empobrece más a una
persona hoy en la ciudad de Bucaramanga.

Por la forma de estado que está contratando
esta gente no solamente en Bucaramanga
sino en todos los municipio y ciudades del
país. Pero mire Doctora· MARTHA, yo quiero
que miremos yo creo que esto es de
conciencia, esto tiene una realidad no le
digamos mentiras a la ciudad si es que el
tesorero está diciendo mentiras, o quien es
el que está diciendo mentiras, pero que no
seamos en junio el julio no haya un peso
para cancelar los compromisos adquiridos.
Con los CDT que se han expedido o todo lo
que se ha comprometido ojala Dios que esto
no suceda y esa es la preocupación que
tenemos nosotros aquí en el concejo de
Bucaramanga eso es lo que nosotros queremos
saber. porque claro aquí y el informe pues
espectacular y lo, todo, pero la realidad
esa o es otra, es la realidad que trae
tesorería, es la realidad que trae
secretaria de hacienda, cual es, en que
piso nosotros estamos en este momento que
les podemos decir a la ciudadanía es
mentira hay plata hasta diciembre nos
podemos seguir comprometiendo o es más
fácil decirle a las administraciones
decirle a la administración en cabeza del
señor alcalde gastos que no son necesarios,
gastos que nos son primordiales y empecemos
a correrle un punto a la correa del
cinturón y empecemos que este déficit valla
mermando pero la única forma es que los
gastos vallan mermando.

A todo no se le puede decir que si, y yo
creo que el mejor amigo, el mejor compañero
de gabinete, el mejor compañero del alcalde
es el que le dice hombre alcalde me parece
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que las cosas no pueden ser, no pueden
seguir , decir que Sl para todo eso no es
ser leal, .eso no es ser honesto, Sl las
cosa están de esa manera sobre todo que el
alcalde no puede saber qué pasa con las
finanzas del municipio, el alcalde pide
el alcalde trata, desarrollar un programada
de gobierno que nosotros aprobamos bajo un
plan de desarrollo y el 15 estamos en el
mes de marzo, y si en el mes de marzo
estamos hablando mes de perdón si estamos
en abril y hoy ya estamos pensando el
déficit va a llegar a los
($100.000.000.000) cien mil millones de
pesos, entonces como ira ser en el mes de
octubre y noviembre inmanejable los
recursos del municipio si esos es cierto lo
que nosotros tenemos el informe del
tesorería si no es cierto pues, a vaya y
venga. La secretaria de hacienda nos dijo
al contrario nosotros tenemos que salir a
desmentir y citar al tesorero nuevamente y
que nos diga que por que vino y nos trajo
una cifras que no son las reales que nos
diga que eso nunca va a .suceder y que paso
todo el año y que hay flujo de caja que hay
dineros en la tesorería entonces ahí le
estamos diciendo y tapando las cosa que el
tesorero está comentando o es que de pronto
doctora MARTHAno se reúnen con el tesorero
no el grupo económico no trabajan en el
mismo sentido será que el
alcalde nunca recibe al grupo económico al
tesorero, al secretario, al secretario de
hacienda y al jefe de presupuesto yeso es
coyuntural yeso es un solo equipo para
hablar en el mismo sentido porque no
podemos que unos hablen una cosa, otros
hablen otra y entonces a quien le vamos a
creer o sea quien es el perjudicado la
administración como tal y a nosotros nos
queda el deber cumplido honorables
concejales de que hicimos el debate de que
hablamos con el tesorero, hablamos con el
jefe de las finanzas hablamos con el dueño
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del presupuesto del municipio que es la
secretaria de hacienda y hoy tiene por lo
hemos tener claridad y saber qUlen tiene la
verdad y aquí decía un amigo el tiempo es
el meJor concejeror y yo creo que el
tiempo nos debe decir en tres cuatro meses
pa las verdades del tiempo tres cuatro
meses nos vamos a decir ojala Dios que hay
platica y que nosotros teníamos una
información herrada de' la persona que
maneja ya o que maneja las cuentas o que de
pronto de la persona que maneja la
contabilidad no la sabe llevar y' nos está
diciendo mentiras, entonces es un tema
delicado y' cuando se habla en números yo
creo que hay que hablar de cifra reales en
la única parte donde uno más uno no es dos
es en biología, pero de resto en la
matemática uno más uno es igual a dos
doctor HENRRY yo creo que eso no podemos
decir que si se debe tanto no, no cambia en
absoluto de tal manera que tenemos unas
cifras y esa cifras no pueden decir lo
contrario mientras no, no lo demuestren
ustedes que son los que están con los
libros en la mano conocen en qué estado se
encuentran las finanzas del municipio, de
tal manera. que eso Sl espero hoy conocer
qu i en está diciendo la verdad, quien está
diciendo mentiras.
Porque
mismo
fecha
donde

aquí
señor
de 22
él

está comprometido inclusive el
alcalde con el artículo de
de noviembre del año pasado

hablaba de ($45.000.000.000)
cuarenta y cinco mil millones de pesos, y
mire que esos 45.000 venían de la anterior
que eran de 44.000 el que hizo el empalme
del gobierno anterior con este sabia que
había eso escondimos o no sé cómo
maquillaron el presupuesto y hasta hoy nos
estamos dando cuenta de que es lo que tiene
el municip~o y entonces esos es lo que
queremos saber. Gracias señora presidente.

DE
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PRESIDENTE: Tiene la palabra el
WILSON RAMIREZ.

concejal

WILSON RAMIREZ
Gracias señor presidente, un saludo para la
mesa directiva para los honorables
concejales para la Doctora MARTHAVEGA, al
igual para Doctor ALBERTO MALAVER yo
escuchaba atentamente el informe que ha
rendido al concejo de la ciudad este
informe de gestión por parte la secretaria
de hacienda del municipio y después de
haber también escuchado y haber analizado
este informe tengo algunos interrogantes
para plantearle a la Señora Secretaria De
Hacienda y me gustaría empezar
preguntándole Doctora MARTHA, que le diga
usted al concejo de la ciudad a que monto
asciende el recaudo de la sobre taza de la
gasolina motor y que destinación
especificación especifica tiene actualmente
seria supremamente interesante que la
Doctora MARTHAVEGA, le contará al concejo
sobre este terna, otro interrogante Doctora
MARTHA, corno se explica o corno nos
explicarnos a nosotros el déficit de
tesorería a 31 de diciembre de 2013. que
supuestamente dicen supera los
($80.000.000.000) ochenta mil millones de
pesos si los ingresos al 31 de diciembre
del mismo año no sobre pasaban año (68%)
sesenta y ocho por ciento de la ejecución
entonces se-ría bueno preguntarle la Doctora
MARTHA VEGA, será que se están sobre
dimensionando el presupuesto, si los
ingresos llegan al (67%) sesenta y siete
por ciento corno usted lo dijo, y obviamente
que los egresos también lo explica acá
llegan al (62%) sesenta y dos por ciento
estaríamos diciendo de que no habría
déficit s ano un súper avit del (5%) cinco
por ciento no entiende corno sube, corno se
subiría entonces el déficit s~ al contraria
por encima de los egresos están los
ingresos en (5) cinco punto o es que ese
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acumulado de cuando lo traemos Doctora
MARTHA VEGA, digale al concejo hoy la
verdad, porque si los resultados hoy son
frias, y categóricos y hace unos dos dias
viene otro persona de la administración
municipal y expresa de que
(86.000.000.000.000) ochenta y seis mil
billones, y nosotros cuando vemos los
estados reales del municipio, no podemos
decir de que estamos en un superávit de
(67%) sesenta y siete, los ingresos y
(62) sesenta y dos los gastos seria bueno
que usted nos diera más claridad en ese
tema. Para podernos irnos nosotros
tranquilos .hoy , y de verdad de una vez por
todas contar lo que está diciendo en cada
uno de los medios de la ciudad hay si
tendrian que ponerse de acuerdo señor
tesorero, señora secretaria de hacienda, y
el señor j efe de presupuesto. y es que ese
presupuesto donde se hacen los, las
apropiaciones y donde verdaderamente se
hacen las erogaciones o los gastos señora
secretaria que aclarara ese tema, que usted
nos dijera que pasa frente a esto seria
bueno preguntar en el concejo de la ciudad
a que valor haciende la cartera moroso por
recaudar Doctora MARTHA, que bueno que nos
contara a cuánto asciende el valor de la
cartera morosa por recaudar y que mecan1smo
se han puesto en marcha para su respectivo
cobro yo me acuerdo que un tiempo atrás, e
incluso se trajo una firma de Barranquilla
para que incieran un software y se empezara
a cobrar hoy ya creo que el software es de
la administración pero serian interesante
saber ustedes están haciendo o están
utilizando un mecanismo constante para que
la gente pague, seria interesante conocer
frente al tema los deudores que pasa y que
mecanismos ustedes han implementado, hay
algo que me gustara conocer de pronto ya
soy neófito en ese tema pero usted y el
Doctor MALAVER, que son expertos seria tan
importante saber Sl se realizó algún tipo
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de reserva presupuestales a diciembre de
2013 por parte de la secretaria y a qué
valor ascendió yo man i f Les t o pensar que,
otra pregunta que quisiera plantearle a la
sefiora secretaria de hacienda es saber cuál
fue el motivo por el cual el pasaqo mes de
marzo la administración municipal tomo la
decisión de aplazar la inversión de más de
($16.000.000.000) diez y seis mil millones
de pesos, contemplados en el plan de
desarrollo dirigidos a programas de
atención la mujer a la población
discapacitada, al sector campesino, a las
familias en acción y a la nifiez sería bueno
que usted nos contara Doctora MARTHA, para
saber qué pasa con este tema, s e ñ or
presidente ya voy a terminar pero quisiera
decir lo siguiente. desde ~eptiembre del
afio 2013 que se presentó el supuesto
déficit de tesorería la Doctora MARTHA, ha
venido hablando de unos créditos que
cubrirán e·se déficit, yo no sé si le
entendido mal pero yo he escuchado, que se
han venido haciendo unos créditos para
tratar de cubrir el déficit, la pregunta es
¿se han tramitado dichos créditos? y si
haberlos realizado sería bueno saber a
cuanto monto asciende, porque yo lo que
tengo entendido es que si llegaron al 31 de
diciembre con unas cuentas que debían
cancelar. sería bueno saber que plata se
pagaron esos dineros o esas cuentas que
quedaron pendientes Doctora, cuando se
habla de más de ($56.000.000.000),
cincuenta y seis mil millones de pesos,
entonces sería interesante saber si es que
se ha utilizado la figura del crédito para
tratar de pagar sería interesante
conocerlo, sería interesante saberlo, sería
interesante saber cómo va el comportamiento
de las finanzas y lo que usted ha venido
manejando este afio y con lo que paso en el
2013, esta es una pregunta obligada que hay
que hacerle a la sefiara secretaria de
hacienda vamos a tener déficit terminando
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el año 2014, de acuerdo a esas cifras que
nos han presentado en el concejo de la
cuidad hasta hoy, porque uno entendería que
con lo del año pasado superávit y no
estaríamos aquí alarmados de las finanzas y
lanzando una cantidad de situaciones que
preocupan a la cuidad frente al tema de no
desestabilizar las arcas del mismo. porque
al final es muy complicado uno ver cuál es
la situación real de la situación real de
la situación económica que tiene el
municipio Bucaramanga, sería importante
preguntarle Doctora MARTHA, . desde
septiembre de 2013, se sabía que no habían
recursos financieros de fondos comunes para
que se emitieron más registros
presupuestales soportados por dichos fondos
en los últimos tres meses en la vigencia
del año 2013, aquí se ha venido formando
una alharaca diciendo que tenemos un
déficit de fondos comunes yo le
preguntaría a la secretaria de hacienda ya
que tiene al Doctor ALBERTO MALAVER este
cuento no lo han venido echando desde
julio, agosto, septiembre del. año pasado yo
no entiendo porque entonces la jefatura de
presupuesto expidió más certificados sabia
los que fondos comunes no había plata para
que lo siguieron haciendo señor presidente
para finalizar m i. intervención que ha sido
respetuosa la señora secretaria de hacienda
frente al tema de conocer cuál es el tema
real financiera del municipio de
Bucaramanga, este es el último interrogante
Doctora MARTHA VEGA, Y que nos ha tenido a
nosotros cabezones por que el Señor
Tesorero dice una cosa usted no lo ha dicho
pero lo ha reflejado dentro de su estado
financiero sería bueno saber esto ¿Qué
sucedió con los ($24.000.000.000)
veinticuatro mil millones de pesos, que
según la S~ñora Secretaria De Hacienda y el
señor tesorero recibiría la oficina de
valorización Municipal por la obra del
INTERCAMBIADOR DE NEOMUNDO y que harían

.CONCEJO DE
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parte del presupuesto del año
2014,cubriendo parte del déficit fiscal
sería importante que nos dijeran que va a
pasar frente a ese tema con eso yo termino
señor presidente? Doctora MARTHA, yo lo que
he escuchado del tema de NEOMUNDO es que
como no se ha cobrado valorización se
había sacado una plata de fondos comunes y
que con eso se había cancelado parte de la
obra y yo tengo entendido que hasta hoy no
se ha cancelado al (100%) cien por ciento,
dijo hace dos días el tesorero sería
interesante saber que sucedió con esos
($24.000.000.000) veinticuatro mil millones
de pesos, porque si esa plata va a entrar a
fondos comunes, pues ahí empezamos a lidiar
el mismo y no sería cierto, entonces de
que serían ($85.000.000.000) ochenta y
cinco mil millones, porque aquí hay
($24.000.000.000) veinticuatro mil
millones, que entrarían a fondos comunes
porque ya la obra está terminada y el
municipio hizo una erogación al mismo
Doctora MARTHA VEGA, es saber ya en la
parte final que medidas de choque ha
implementado su secretaria para tratar de
bajar ese déficit de fondos comunes que
requ i eren de la urgencia de parte de
ustedes que son el sector financiero del
municipio de Bucaramanga, por lo demás
muchas gracia señor presidente.

PRESIDENTE: la presidencia saluda
cordialmente a los concejales de Florida
Blanca, EDGAR SANCHEZ, WILLIAM GOMES,
NELSON ESPITIA, que nos acompañan en el
recinto bienvenidos concejales. Tiene la
palabra el concejal RAUL OVIEDO TORRA

RAUL OVIEDO TORRA:
Gracias presidente, con un saludo para
usted, para los honorables concejales se
Florida Blanca. Para los honorables
concejales y concejalas de Bucaramanga,
para el público asistente para la Doctora
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MARTHA ROSA MIRA VEGA, a la Policía
Nacional.
A mí me parece, acá que aquí hay que
aclarar un tema que es de texto y hay
que aclarar eso Doctora porque acá ha hecho
carrera, que en el concejo muchos aquí
vienes a decir aquí mentira, entonces
nosotros tenemos que salirle a esto y mirar
que es lo que está pasadq y hay que ponerle
el pecho a la brisa entonces de esa manera
el tesorero de Bucaramanga ayer exactamente
hizo acá la exposición del dé·ficit de
Bucaramanga donde de pronto la cartera
entran (100.000.000.000) cien mil millones,
y se le sacan (120.000.000.000) ciento
veinte mil millones, y el roto sigue
creciendo entonces de esa manera nosotros
tenemos que ser claros con Bucaramanga, e
implementar unas políticas de choque y
mirar cómo llegamos a cubrir ese déficit
que hoy los medios de comunicación hablan
de que el alcalde, dice una casa el
tesorero dice otra cosa y usted Doctora
MARTHA, dice otra cosa. Entonces nosotros
tenemos que tener claridad en eso o
hablaron solo lenguaje, porque yo pienso
que la administración es una sola y
nosotros t~nemos que hablar claro en el
mismo lenguaje mancomunadamente con la
administración porque es la administración
de Bucaramanga, la que está en tela de
juicio pero a mi si me preocupa no
solamente el déficit me preocupa los fallos
que tiene METROLINEA encima y que
Bucaramanga hoy, es el mayor accionista de
METROLINEA quien los va a pagar y a donde
va a llegar este, no va subir el déficit si
en últimas el que tiene que pagar todas
estás falencias que tiene METROLINEA el
porcentaje más alto lo va a pagar
Bucaramangal eso es preocupante tenemos
aquí que decirlo, y hay que decirlo
claramente también en lo que expresaba
WILSON RAMIREZ, ES EN LOO ($24.000.000.000)
veinticuatro mil millones de pesos, de
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NEOMUNDO que se sacaran de Fondos Comunes,
o si qué se sacaran de acá del municipio de
Bucaramanga, pues yo no sé cómo se irán a
cobrar pero a mí si me asaltan algunas
dudas Doctora y yo quiero decirle mire aquí
se hizo una inversión en un software,
software donde el municipio tiene una
inversión y ya tiene un control de
advertencia desde el 17 de septiembre de
2012, yo quisiera preguntarle qué pasa con
este soft·ware, que ya tiene un antic iPo de
213.939.750.000.000 doscientos trece
billones novecientos treinta y nueve mil
setecientos cincuenta millones y entonces
decirle que ha pasado, si sigue en
funcionamiento como ha estado y el, y el
control de advertencia que hace la
contraloría municipal, lo hace el 17 de
septiembre de 2012, yo no sé hasta donde
hoy, podamos decirle a Bucaramanga que esto
ya está en funcionamiento.
Pero yo veo que este software se hizo
precisamente para el cobro coactivo que
necesita Bucaramanga y si ese cobro
coactivo ha cumplido las expectativas que
tenía que cumplir porque para eso se compró
este software, que valió aproximadamente
(426) cuatrocientos veintiséis, casi
($427.000.000) cuatrocientos veintisiete
millones de pesos. Donde ya se le dieron un
anticipo al contratista y aquí en el
control de advertencia de la Contraloría
hacen referencia Doctora MARTHA, a la
Secretaria De Hacienda a la Doctora MARTHA
ROSA MIRA VEGA, al Doctor RICARDO ORDOÑEZ
Tesorero Municipal De Bucaramanga, A OSCAR
EDUARDO ZANABRIA GARNICA Supervisor Del
Contrato 673 del 2010. Que del 2010 a hoy
estamos por encima de tres años entonces
decirle que ha pasado con este software si
está en funcionamiento cual es el objetivo
real de lo que viene cumpliendo este
software en Bucaramanga, a JORGR AUGUSTO
CABRERA CERA Representante Legal de GLOBAL
CORPORATION S.A. entonces decirle a

r-nNr..r:_ln nI=
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Bucaramanga, yo si quisiera saber cuál es
el estado y la inversión del software
exactamente Doctora por el control de
advertencia en la contraloría, cual es el
cobro de la valorización en la ciudad de
Bucaramanga, cuantos dueños de predios han
hecho los pagos totales de la contribución
y a que montos llegan estos pagos, cuantos
dueños de predios ha hecho pagos parciales
de la contribución, y cuál es la proyección
de la deuda para esta vigencia eso es
importante doctora que nosotros tengamos
claridad en los temas que medidas a tomado
la secretaria de hacienda para hacer frente
al gran déficit fiscal que quedo en
evidencia en el pasado control político
llevado al Señor RICARDO acá que es el
Tesorero de Bucaramanga, que haciende a más
de ($80.000.000.000), ochenta mil millones
de pesos. Porque la recuperación de la
cartera y ahí es donde viene lo del
software Doctora, marcha a paso lento en la
administración, que acciones se han tomado
para mejorar esos índices que para nada son
favorables para la crítica situación
económica del municipio, entonces nosotros
tenemos que' tener una claridad sobre esto,
Sl la situación del déficit fiscal es
conocida de periodos anteriores por que no
se han tomado medidas directas de choque
para solventar está crisis solo se han
súper editado a crear unos huecos fiscales
que en poco o nada recortaran la cartera al
municipio.
y aquí viene otro control de advertencia
doctora que yo si quisiera tomar esto
porque yo fui el primero que toque ese
tema. Y es otro control de advertencia que
los hace la contraloría municipal y es de
algo que a mi si me preocupa, que aquí Sl

hace un desgloso total de lo que tiene que
ser la infancia y adolescencia de la ley
1098 y entonces nosotros hicimos un debate
político para argumentar que estaba pasando
con el Refugio Social Municipal y hoy yo

CCJHCEJO..••.•.DE
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quiero decirle que el Refugio Social
Municipal olímpicamente con una
institución que hoy habla de la infancia y
adolescencia y hoy con la problemática
social que tiene Bucaramanga, que tiene
Bucaramanga le damos el traslado a otro
municipio y hacemos un convenio
interadministrativo y no sé cómo no Doctora
se llega a mirar lo del Refugio Social. y
hoy yo quiero decirle que el Refugio Social
Municipal olímpicamente acaban

PRESIDENTE: La presidencia les solicita a
los concejales favor me pidan permiso para
abrirles el sonido dele la palabra una

palabra almoclon procedimiento
concejal URIEL ORTIZ.

de la

URIEL ORTIZ.
Por favor sonido. Con la venia allá del
concejal RAUL OVIEDO Presidente la bancada
del partido liberal le solicita permiso
para retirarse tenemos una reunión a las
selS y media de bancada con él, entonces le
pido permiso para retirarnos muchas
gracias

PRESIDENTE: Continúe concejal RAUL OVIEDO

RAUL OVIEDO:
Presidente, mire Doctora a
que es importante para la
lo que tenga que ver con
adolescencia tenga que ser
social pero nosotros no
trasladar a otro municipio

mi si me parece
ciudad que todo
la infancia y

una problemática
se la podemos
como lo estamos

haciendo en un convenio intra
administrativo hoy le dimos la posibilidad
de hacer ese convenio a la ciudad del niño
yo pregunto porque pasa si este instituto
interno y seminterno o sea que pasa con las
personas que viven en el norte y tiene sus
hijos aquí en 12 que era la institución
porque ya la cerraron olímpicamente aquí se
pidió que cambiaran los estatutos, miramos
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el terna de los estatutos y nunca se hizo
absolutamente nada yo pienso que en cuanto
a esto nosotros tenernos que mlrar corno
recuperarnos esta institución porque aquí
cuando se hace un debate político no se
hace para acabar las instituciones, las
instituciones so para mejorar las
condiciones de la instituciones yo aquí
claramente la contraloría Municipal hace
una referencia en lo que recibía el refugio
social municipal que en 2012 recibía la
módica suma que tenía un presupuesto
789.000.000 setecientos ochenta y nueve
millones casi no 789 setecientos ochenta y
nueve ($789.977.534) setecientos ochenta y
nueve millones novecientos setenta y siete
mil quinientos treinta y cuatro pesos por
($500.000) quinientos mil no son
($790.000.000) setecientos noventa millones
pesos de los cuales, porque yo hice el
debate y lo quiero decir en el 2012, y lo
quiero decir claramente acá lo hice
faltando tres meses o cuatro meses para que
de una manera a otra se haya acabado el
presupuesto gastaron (728.000.000)
setecientos veintiocho millones, hicieron
un convenio con él ICBF de ($404.000.000)
cuatrocientos cuatro millones de pesos,
para prestarles el servicio dos años pero
ICBF de acuerdo al debate político que yo
tuve la oportunidad de hacer acá corno
concejal de Bucaramanga suspendió el
convenio que hizo con una institución que
no es del municipio y que tiene que hacerse
claridad que no es del municipio y tenía el
mismo nombre el Refugio Social Municipal
pero era una fundación que se acabaron
desde 1991, y hoy lamentablemente estarnos
acabando una institución del estado y que
tenernos que mirar corno recuperarnos, porque
nosotros hicimos una apropiación en el
presupuesto del municipio de ($780.000.000)
setecientos ochenta millones de pesos, para
el año 2014, entonces hoy le tenernos que
decir a Bucaramanga, con claridad que pasa
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con esos ($ 78O • O O O • O O O ) setecí,en tos oc henta
millones de pesos, que nosotros apropiamos
en el presupuesto del afio 2014; Y aqui
tenemos que hablar, y hablar con claridad,
Doctora MARTHA Y me preocupa eso porque yo
fui de las personas que en muchas
oportunidades fui a su despacho a
preguntarle qué pasa con el Refugio Social,
que pasa con los estatutos del refugio
social porque no es un ente descentralizado
porque no miramos como esta institución que
figuraba entre comillas con ad-honores una
sefiora que nos prestaba el servicio ad-
honores o sea pero recibiendo
($404.000.000) cuatrocientos cuatro
millones de pesos del ICBF, que es de
infancia y adolescencia o sea
($400.000.000) cuatrocientos millones de
pesos dividido en dos ($202.000.000)
doscientos dos millones de pesos ad
honores, ad-honores para comprar negocios
ad-honores es cuando hace como Maria Teresa
de Calcuta, o como Gandhi como dice Gandhi
y la expresión " yo no sé la gente la
maldad, me aterra la maldad de la gente
pero más me aterra el silencio de la gente
buena " eran palabras de' Gandhi de verdad
muchas gracias Sefior Presidente.

CONCEJAL CLEOMEDES BELLO:
de procedimiento

Para una moción

PRESIDENTE: para una moción de
procedimiento tiene la palabra el Concejal
CLEOMEDES BELLO VILLABOANA.

CLEOMEDES BELLO VILLABOANA.
Presidente es que este
importante y muy delicado
de Bucaramanga, veo
compafieros concejales
compromisos adquiridos
si quiero pedirle que
para el di~ de mafiana a

es un tema muy
para el municipio
que hay mucho

que tienen cumplir
con anterioridad yo
aplacemos el debate
las (8:00) ocho de
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la mañana, y además yo alcanzo a ir a hacer
un curso de contabilidad a ver si las
deudas son ingresos, yo quiero conocer, no
pues me toca volver hacerla porque es que
aquí si hay un terna presidente.
Presidente mañana a las. (8: 00) ocho de la
mañana que continúe este debate, porque es
qué presidente aquí debe habe~ un mentiroso
y el mentiroso no puede llegar y meter los
dedos corno dicen en la boca a los
concejales, al alcalde, a la
administración, al pueblo en general, de
que uno que si hay déficit y el oro que no
hay déficit presidente y con las finanzas
de un municipio no se puede jugar señor
presidente yo creo que aquí tengo la
oportunidad esta noche de hacer unas
consultas o su usted nos da la oportunidad
mañana o cuando quiera continuemos con el
debate cundo este la' mayoría de los
concejales porque sé que hay uno que tienen
unos compromisos ya adquiridos y más la
bancada del partido liberal, bancada del
propio gobierno, del propio alcalde de
Bucaramang~, que mañana nos consulte nos
digan que paso con las finanzas del
municipio y nos digan que las deudas son
ingresos entonces eso si de verdad yo no
sé, no lo he visto o sea o por lo menos
ojala me equivoque, pero jamás he visto
que cuando uno debe es porque le ingresa a
uno, Doctor HENRY yo no sé yeso está
aquí vea , aquí tengo este valor
($52.000.000.000) cincuenta y dos mil
millones en deudas pero los' tenernos corno
.inqr e s o s que nos van a llegar al ·municipio
no se puede engañar a la ciudad o es que
estoy equiyocado yo quiero saberlo y yo si
quiero presidente por favor que suspendamos
el debate y en el día de mañana corno está
citado el concejo a las (8:00)ocho de la
mañana hagamos y continuemos con el debate
aquí hay prioridad en el concejo para lo
que sea y tenernos que y es un terna que
está muy delicado, y es un terna que esta
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sobre el tapete, y no podemos dejar ni
darle plazo de tal manera que yo le dejo
esa proposición sobre la mesa o por lo
menos es por testativo de usted como en el
reglamento para postergar la plenaria para
el día de mañana gracias Señor Presidente.

PRESIDENTE: Tiene
RAUL OVIEDO TORRA.

la palabra el conejal

RAUL OVIEDO TORRA:
Presidente importante que se haga y ojala
que se pueda ya que tenemos tiempo citar al
tesorero para mirar ya que tenemos a la
Doctora para que en esto pueda participar
el tesorero Municipal de Bucaramanga Muchas
Gracias Señor Presidente.

PRESIDENTE: La presidencia
receso de cinco minutos.

solicita un

Hola

PRESIDENTE:
secretario
llamado a
quórum.

Señor Secretario, Señor
sírvase verificar quórum,

lista para verificación del

SECRETARIO: honorables concejales.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
JHAN CARLOS ALVERNIA VERGEL
MARTHA ANTOLINEZ GARCíA
CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ
DIEGO FRAN ARIZA PÉREZ
JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTíNEZ
CLEOMEDES BELLO VILLABONA
DIONICIO CARRERO CORREA
señor secretarios desde las
JOHN JAIRO CLARO ARÉVALO
HENRY GAMBOA MEZA

presente
4:00 p.m.

Presente

NANCY ELVIRA LORA
CARLOS ARTURO MORENO HERNANDEZ
señor secretario
SONIA SMITH NAVAS VARGAS

Presente



FOLIO 44
CHRISTIAN NIÑO RUÍZ
señor secretario
URIEL ORTIZ RUIZ
RAÚL OVIEDO TORRA Presente secretario
SANDRA LUCÍA PACHÓN MONCADA

Presente

WILSON RAMIREZ GONZALEZ
EDGAR SUÁREZ GUTIÉRREZ
Señor presiente 8 honorables concejales
asistieron a la verificación del quórum.

PRESIDENTE: no habiendo quórum decisorio se
suspende la sesión se cita para mañana a
las 8: 00 ocho de la mañana a la sección
programada para mañana y esperamos para ese
la nueva programaclon y nuevamente bajar
acá para terminar el debate de día de hoy
se levanta la seCClon y se cita a los
concejales presentes a la presidencia del
concejo.

El presidente,
EDGAR SUAR Z UTIÉRREZ

FELIX MARINO
El secretario,

Elaboró: Edwin Fabián Larrota
Reviso: CARLOS ARTURO MORENO HERNADE


